



MÁYNEZ

“El que nada debe, nada teme”

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, consideró que los señalamientos en su contra tienen una motivación política por las demandas que él ha puesto en contra de las campañas ilegales de la oposición.

Ello, luego de que el pasado lunes acudió a la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales para solicitar acceso a la carpeta de investigación que se sigue en su contra.

En entrevista con Aurora Zepeda para **Imagen Radio**, el legislador de Movimiento Ciudadano enfatizó “que el que nada debe, nada teme” y aseguró que tiene “la integridad para enfrentar ésta o cualquier otra situación que venga en nuestra contra”.